

地域脱炭素化の実現に向けた積極的アクション

株式会社石川工業所

(製造業 / 従業員数 42名 / 令和6年9月より利用 / 令和5年度日立市ゼロカーボンアクション表彰受賞)

昭和33年の創業以降、設計・製造・販売まで、短納期、多品種小ロットでの一貫生産も請け負い、ネームプレートの総合メーカーとして、日立市の看板、銘板、ネームプレート全般の業務を担っています。

企業経営においては、環境マネジメントシステムへの登録や、SDGs宣言書の発行など、自社で可能な環境負荷の低減に着目した取組を進めており、地域脱炭素化の実現に寄与する行動を積極的に推し進めています。

この度は、株式会社石川工業所の代表を務める石川さんに脱炭素経営への取り組み状況についてお話を伺いました。

-御社がシステムを導入したきっかけを教えてください

私たちは平成17年に環境マネジメントシステムを登録し、環境負荷の低減に継続して取り組んでまいりました。

この日頃の活動が評価され、令和5年には「日立市ゼロカーボンアクション表彰」を受賞しました。以降、さらなる脱炭素化の推進策を模索していたところ、日立地区産業支援センターよりシステムのご案内をいただき、導入を決めました。



ヒアリングに協力いただいた
代表の石川さん（右）

-システムの使用感はいかがですか

実際にシステムを利用してみると、使いやすく、分からぬ点も丁寧にサポートしていただけたため、スムーズに運用を開始することができました。



CO2削減のため設置
したソーラーパネル

-御社の脱炭素への取組状況について教えてください

CO2排出量の削減施策として、ソーラーパネルやデマンドコントローラーを設置しています。会社として様々な脱炭素化の取組を展開していく中で、従業員の意識も徐々に変わっていると感じています。

最近では取引先から脱炭素化に向けた取組状況の調査がありましたが、システムを活用してCO2削減に向けたロードマップを作成したため、営業ツールの一つとしても活用しています。今後、こうした活動が評価され販路拡大につながっていくことを期待しています。



会社の玄関に掲示された環境
マネジメントシステム認定証、
ゼロカーボンアクション表彰状など

-利用を考えている皆さんに一言お願いします

無料で気軽に始められるので、多くの方におすすめしたいです。脱炭素化の取組は、個社だけでなく地域全体で進めることが重要です。地域貢献やネットワークづくりの一助として、ぜひ活用してみてください。